

Dans les BTS de Saint-Gabriel, à Pont-l'Abbé, on souhaite « Privilégier la cohésion »

Pour les deux sections BTS de l'ensemble scolaire Saint-Gabriel, à Pont-l'Abbé (Finistère), la cohésion fait partie des valeurs à asseoir dès la rentrée. Pour cela, plusieurs sorties et ateliers leur sont proposés, qu'ils soient culturels ou professionnels.

Le pôle enseignement supérieur de l'ensemble scolaire Saint-Gabriel, à Pont-l'Abbé (Finistère), propose deux formations. Le BTS Gestion des transports et logistique associée, en parcours classique ou en apprentissage, ainsi que le BTS Gestion et maîtrise de l'Eau, en apprentissage.

Les équipes pédagogiques mettent un point d'honneur à favoriser la cohésion entre les jeunes. Depuis qu'ils ont fait leur rentrée, le 2 septembre dernier, les 42 étudiants du pôle enseignement supérieur ont appris à faire connaissance autour de moments conviviaux, culturels, et professionnels.

Briser la glace

Plusieurs activités leur ont été proposées. Des activités dites brise-glace, utilisées en management des équipes, pour favoriser la collaboration : yoga du rire, montée du phare d'Eckmühl, visite de l'ancienne usine de concassage des galets et de la maison de la baie d'Audiernne, à Tréguennec. Mais aussi entretien d'embauche avec l'association Egée et partage d'expérience autour des stages ont permis de créer une dynamique appréciable pour la suite des cursus.

D'autres événements sont prévus : une rencontre avec un commercial en transport routier de marchandises, une visite au salon Technotrans, à Nantes, le 17 octobre, ainsi que plusieurs visites d'entreprises. Les étudiants unanimes, reconnaissent apprécier ces moments de rencontre.



Les étudiants en B